

"El Frente de Juventudes quiere árboles para España"

El Frente de Juventudes, siempre al servicio de la Patria, se prepara a continuar, con la Segunda Campaña de Repoblación Forestal, la tarea ingente de clavar en la inmensa calva de nuestros montes y llanuras las raíces de los futuros bosques. Muy grande fué en la antigüedad la riqueza forestal de nuestro suelo patrio, todo el cual se hallaba cubierto de bosques formando como una selva única en la que saltando de árbol en árbol se hubiera podido recorrer toda España sin pisar en el suelo.

Actualmente las circunstancias son muy otras, escasamente un 15 por 100 de nuestro suelo está cubierto de árboles faltando por repoblar un 35 por 100 más para que España cuente con los árboles que requieren sus características topográficas. Los diversos productos forestales representan un elevado porcentaje en la economía de todas las naciones; aparte de las múltiples industrias derivadas de la madera, el bosque proporciona infinidad de materias que dan lugar a otras muchas industrias más, como la del papel, de destilación de leñas, resinera, de la seda artificial, de ácido acético, de los alquitranes, etc., etc., y por fin todas las derivadas de las múltiples aplicaciones de la celulosa. Si tenemos en cuenta, por otra parte, que nuestra Patria es una de las naciones donde más cara cuesta la electricidad, no obstante, nuestras características topográficas y nuestro especialísimo régimen de lluvias permiten un gran aprovechamiento de energía hidráulica mediante la necesaria repoblación forestal que impida el desbordamiento y la acción torrencial y por el contrario recoja este inmenso caudal de agua haciendo posible su utilización, lo que incrementaría extraordinariamente nuestras explotaciones hidroeléctricas abaratando el consumo de fluido.

En el punto 20 de la norma programática de la Falange se alude a esta imperiosa necesidad de repoblar, cuando dice: «Emprenderemos una campaña infatigable de repoblación forestal, sancionando con severas medidas a quien la entorpezca, llegando para ello a la movilización forzosa de toda la juventud».

El Frente de Juventudes, ansioso de cooperar al resurgimiento de la economía patria, hace realidad este punto de la norma programática prestando su máxima ayuda a la labor de repoblación forestal en la Segunda Campaña que ya se ha iniciado en toda España.

Continúa la batalla en la cabeza de puente de Nettuno

"Nuestras posiciones han sido adelantadas en varios kilómetros,"-dice el parte alemán

"El enemigo continúa tanteando nuestras posiciones,"-declara el parte aliado

MIRANDO A ITALIA

que es como mirar al mundo entero. Lo que está ocurriendo en el frente de la península mediterránea puede tener una muy honda significación. Tengamos en cuenta que esa ofensiva de asalto a Europa meridional es la primera que Estados Unidos e Inglaterra conjuntamente realizan. Todos los pueblos tienen fija su mirada en los resultados de la misma. De sus resultados dependerá tal vez la entrada de alguna nación más en este barullo bélico al lado de los aliados y sobre todo la asistencia o no asistencia de los grandes núcleos ciudadanos que simpatizan con los anglo-sajones y que sin duda alguna existen en las regiones ocupadas por el Reich y que están esperando el momento del segundo asalto a Europa por los aliados para pres-

tarles la adecuada ayuda. No hablamos de los comunistas; estos desgraciados pase lo que pase, obedecerán las órdenes de Moscú y se lanzarán como fieras contra su enemigo primero, o sea, contra los soldados del Reich que les tienen sujetos en sus ansias de destrucción.

Si este primer asalto (Italia) fracasara, indudablemente que todos esos señores aflojarán los lazos espirituales que les unen a las llamadas democracias y éstas privadas de un concurso fervoroso de sus amigos en momentos precisos tal vez no intenten lo que algunos reputan de aventura descabellada. Esto de Italia tiene por tanto una importancia capital en la hora de ahora y aun que no lo dicen hay síntomas que denotan el gran disgusto de la opinión británico-yanqui. Pasan por lo de Nettuno las radios aliadas sin prestarle apenas atención; caso singular y que a todos extraña, sabiendo como sabe todo el mundo que ese asunto fué objeto de deliberaciones profundas entre Mr. Churchill y Mr. Roosevelt y que el «padre» de la «criatura» es el último señor. Tampoco desconocen los aliados el interés de todas las Cancillerías y pueblos en el asunto.

Comprometidos están en esa acción tres grandes cuerpos de ejército, pues ya se han señalado en la lucha el V y VI norteamericanos y el famoso VIII británico, ayudando al yanqui una tropa selectísima, venida expresamente de la metrópoli inglesa en la que figuran —según dicen— figuras muy destacadas de la milicia y nobleza británicas, que sin duda alguna querían dar con su presencia un realce muy brillante a la entrada de las tropas aliadas en la llamada Ciudad Eterna.

Los augurios, después de lo que está ocurriendo en Italia, no son muy buenos para un segundo asalto a la fortaleza europea. Claro es que ese silencio aliado, a todas luces premeditado, además de las razones de patriotismo de que antes hemos escrito, tiene como base principalísima otra que después vamos a revelar y que va diluida en las líneas posteriores.

NUESTRO ARCHIVO EN ESCENA

Guardábamos en él con mucho esmero esta información desde hace muchos días. ¿Previamente había de tener algún día actualidad? Acaso, acaso... por las noticias que muy veladamente nos venían de Berlín. Es toda ella una impresión transmitida desde Nueva York. Léanla, que es curiosa y muy orientadora:

En Roma —se dice aquí— se deben oír a estas horas los cañones aliados, ya que las tropas norteamericanas, británicas y francesas se hallan a menos de cincuenta kilómetros de la capital italiana, sede del Mundo católico. Desembarcadas el pasado sábado en Nettuno sin encontrar, inverosimilmente, otra resistencia que la de tres soldados alemanes —según se informa en Nueva York—, los invasores se extendieron rápidamente sobre una línea de costa que incluye treinta kilómetros; es decir, desde las morismas pontinas a los alrededores de la desembocadura del ilustre río Tiber.

«Desembarcamos lo mismo que si efectuaráramos maniobras, sin recibir ni un cañonazo ni un tiro. La noche estaba clara, serena, casi primaveral», dicen testigos de la operación. Aquí, en

la ciudad el siguiente telegrama del ministro secretario general del Movimiento, camarada José Luis de Arrese: «Con motivo aniversario liberación Málaga deseo exprese mi felicitación al pueblo malagueño por conmemoración que celebra. —José Luis de Arrese.» —CIFRA.

Estados Unidos, el público no ha salido todavía de su asombro, al ver la sorpresa que las tropas norteamericanas depararon a los ocupantes de las cercanías de Roma.

«¿Cuándo cae Roma?», se pregunta la gente. Los técnicos, por su parte, piden calma. Roma puede ser conquistada o desbordada a fin de ahorrar al Mundo católico la zozobra por las salpicaduras del combate; pero lo uno o lo otro exigirá su tiempo y, lógicamente, no ocurrirá hasta la primavera, aunque también puede ser antes, se agrega. En toda operación de sorpresa, por muy bien que se logre el primer objetivo, lo duro se produce más tarde, cuando el enemigo reacciona y hay que consolidar la ventaja adquirida en condiciones precarias. Así, pues, los técnicos norteamericanos, hoy por hoy, juzgan muy peligrosa la hazaña de sus soldados en la bahía de Nettuno y no descartan la posibilidad de días difíciles y costosos, similares a los padecidos en la playa de Salerno durante el pasado mes de septiembre.

Sin embargo, ahora y entonces la finalidad última bien valía el riesgo. Los yanquis desembarcaron en la playa de Salerno el 8 de septiembre, y el primero de octubre conquistaban Nápoles. Si esta vez, sobre los acantilados de Nettuno, se repite el episodio con Roma, no cabe duda de que la audacia, cualidad predilecta de los norteamericanos, les pagará nuevamente un sustooso dividendo.

CONCLUSIÓN MUY SENSATA

Desde el pasado mes de septiembre llevaba preparando el mando norteamericano ese desembarco en Nettuno, que se demoró primero, porque el mariscal Badoglio no pudo cumplir la promesa de ayuda militar a los aliados, y después porque todos los recursos de aprovisionamiento de los aliados comenzaron a volcarse en la organización del Ejército que, a las órdenes del general Eisenhower, intentará la invasión de otra costa europea.

Finalmente, la necesidad ineludible imperativo bélico, impuso a los aliados su peligroso asalto marítimo hasta las cercanías de Roma, porque es cierto que, en cuatro meses de lucha, la línea montañosa Garella-Sangro dió pocos resultados, ya que el terreno se disputaba pulgada a pulgada y a un precio elevadísimo, demostrándose con ello lo difícil de todo ataque frontal.



El camarada Alberto Martín Gamero, jefe provincial de Toledo que ha reunido a la Junta de Educación Nacional para estudiar los premios que han de concederse a los que más se distinguen en su labor de profesorado. Entre las distinciones acordadas merece primordial interés las que se refieren a los maestros rurales. (Foto S. O. F.)

En esta batalla de carros los aliados no han podido emplear su abundancia en armas motorizadas y acorazadas, y, así a la postre, ante la casi estabilización del frente apenino, buscaron esa aventura diversion de frentes de flancos, con el fin de embolsar a su enemigo. Tres cosas se dice aquí que han frenado el empuje aliado en la línea Garella-Sangro: el tiempo, el terreno y los alemanes. La nueva aventura militar iniciada el sábado comienza cara a la primavera italiana; el terreno a cubrir no es muy agrio; por consiguiente, de los tres obstáculos que el ejército aliado encontró en su camino, sólo tiene uno delante: los alemanes.

LO QUE DICEN UNOS Y OTROS

El Gran Cuartel General del Führer informa que sus tropas siguen achuchando al enemigo, reduciendo la cabeza de puente de Nettuno en varios kilómetros. La cabeza tenía anteayer de anchura unos 16 kilómetros y de larga (Norte a Sur) 22. Donde se produce actualmente el achicamiento de la cabeza de Nettuno es al norte (sector de Aprilia). El alemán tropieza con una gran resistencia enemiga de tanques y de cañones de las escuadras aliadas, habiendo capturado 700 prisioneros.

Sigue la aviación y cañones pesados germanos estorbando eficazmente el desembarco de nuevos elementos en Anzio y Nettuno. Extraoficialmente Berlín manifiesta por la pluma de sus cronistas militares que la situación plantea a los aliados el siguiente dilema: «Reembarcar o seguir desangrándose por tiempo indefinido».

El comunicado inglés no dice más que estas palabras que a nuestro juicio nada dicen y nada aclaran: «El enemigo sigue tanteando nuestras posiciones». Y después se dedica a expresar que su acción aérea se mostró muy activa bombardeando posiciones y transportes germanos, su escuadra la región de Formia (cerca de Gaeta) y que sigue luchándose en Cassino, donde han conquistado un pico y han logrado establecer una cuña, a pesar de la encarnizada resistencia del enemigo.

SU SANTIDAD

elogia la labor del ministro de Justicia

UNA CARTA DEL CARDENAL MAGLIONE AL SEÑOR AUNÓS

Firmada por el cardenal Maglione, secretario de Estado de Su Santidad, el ministro de Justicia ha recibido la siguiente carta, fechada en 15 de enero último:

«Excelentísimo señor ministro: El Augusto Pontífice me ha dado el venerado encargo de significarle que ha recibido con particular agrado el ejemplar del discurso que vuestreza, como ministro de Justicia, leyó en la solemne apertura de los Tribunales de esa nación, desarrollando el tema: «Abolengo y prestigio de la función judicial.»

El Padre Santo se ha comolado de ver tan bien descrita en su docto trabajo la misión del juez, estudiada a través de la Historia y valutando sus elementos constitutivos, entre los que vuestreza hace resaltar con gran acierto el influjo del cristianismo y las antiguas y sabias leyes españolas, impregnadas de elevado

sentido espiritual y católico.

Su Santidad, que le agradece muy de corazón su homenaje y adhesión fieles; formuls sus paternales votos por la labor que vuestreza se propone realizar, la cual será coronada por el mayor éxito si se inspira en la afirmación de vuestreza de que sólo la religión y el amor a Dios pueden servir de soportes invulnerable en la ardua función de justicia. Para que así sea, el Santo Padre le envía con toda benevolencia la bendición apostólica.

Al tener el honor de transmitirle los sentimientos del Augusto Pontífice, expreso a vuestreza mi profunda gratitud por la atención de enviarme un ejemplar de su notable discurso. Yo le felicito cordialmente e imploro del Señor las luces divinas sobre sus obras, a la par que me es grato reiterarle el testimonio de mi más alta y distinguida consideración. —Firmado: L. cardinal Maglione.»

Ayer se conmemoró en toda España el día del Estudiante Caído

Solemnes funerales en Madrid presididos por el ministro de Educación Nacional

Ayer, décimo aniversario de la muerte de Matías Montero y día elegido por la Falange para rendir homenaje a la memoria de cuantos estudiantes cayeron en acto de servicio, se celebraron en toda España distintas ceremonias conmemorativas.

LAS ROSAS SIMBÓLICAS

A las diez de la mañana se colocaron ante la lápida que en la calle de Víctor Pradera recuerda el sitio donde Matías Montero cayó bajo el plomo de los marxistas, las cinco rosas simbólicas. El acto fué presidido por el vicesecretario de Formación Profesional que ostentaba la representación del jefe nacional del S.E.U. Entre los asistentes se hallaba don Rosa-ro Rodríguez Trujillo, tía del primer caído; el delegado provincial del Frente de Juventudes; el jefe del distrito universitario de Madrid; la regidora nacional del S.E.U.; la regidora central; el inspector del distrito y otras jerarquías.

Formó una centuria del S.E.U. y desde las diez de la mañana hasta las seis de la tarde una escuadra dió guardia de honor ante la lápida, relevándose sus componentes de hora en hora.

Hecha la colocación de las rosas simbólicas, el camarada Reina hizo la invocación de ritual, que fué contestada con un unánime «¡Presente!» por todas las jerarquías y los varios centenares de estudiantes que acudieron al acto.

EN SAN FRANCISCO EL GRANDE

En el templo de San Francisco el Grande se celebraron a las once de la mañana solemnes funerales por el eterno descanso del alma de Matías Montero y de todos los estudiantes caídos.

Con el ministro de Educación Nacional, don José Ibáñez Martín presidieron el acto el vicesecretario de Servicios; el embajador de España don Raimundo Fernández Cuesta; el delegado nacional del

Frente de Juventudes; el rector de la Universidad Central y el camarada Reina, que ostentaba la representación del jefe nacional del S.E.U.

Ofició la misa el padre Silvestre Sancho, y la orquesta y capilla del templo interpretaron diversas composiciones musicales. Terminada la misa se rezó un responso.

EN LOS CENTROS DE ENSEÑANZA

En los centros de enseñanza se ha conmemorado asimismo la fecha del 9 de febrero. Los alumnos asistieron a una misa en las primeras horas y luego los profesores leyeron diversos trabajos so-

bre la vida y muerte de Matías Montero y glosaron las palabras pronunciadas por José Antonio con ocasión de la muerte del primer caído.

EN LAS TUMBAS DE LOS JEFES DEL S. E. U.

A las cuatro de la tarde las autoridades y jerarquías se trasladaron a diversos cementerios para depositar coronas ante las tumbas donde reposan los restos de los que fueron jefes nacionales del S. E. U. camaradas Matías Montero, Alejandro Salazar y José Miguel Guitarte. Ante las tumbas montaban guardia las milicias del S. E. U. de Madrid.

La policía fascista republicana penetra en edificios del Vaticano

LA SANTA SEDE RENUEDA PÚBLICAMENTE SU PESAR POR LO OCURRIDO

ROMA, 9.—«L'Ossevat re Romano» ha publicado en lugar preferente y con recuadro la siguiente nota: «En la noche del 3 al 4 de febrero, guardias armados que se calificaban de secciones de policía republicana, mandados por el doctor Pietro Caruso (cuyo nombramiento de «questor» de Roma fué anunciado hace algunos días por los periódicos italianos), penetraron a viva fuerza en los edificios de la basílica patriarcal de San Pablo, violando con ello los derechos de extraterritorialidad garantizados por solemne tratado. Los funcionarios del Vaticano que, advertidos, se habían trasladado inmediatamente a San Pablo, encontraron allí a Caruso y a sus guardias armados y formularon su protesta formal. La Santa Sede renueva públicamente su vivo pesar por lo ocurrido.» —EFE.

DIFICULTADES PARA ACCIÓN CATÓLICA CIUDAD DEL VATICANO 9.

—Dadas las circunstancias actuales, que hacen sumamente difíciles las comunicaciones y por tanto, imposibles en la práctica las reuniones periódicas de los obispos que forman la comisión pontificia para la dirección de Acción Católica italiana, con el secretario y el director de ésta, se ha suspendido el funcionamiento de ese órgano directivo y, de momento, se nombra al padre Gilla Gremign, misionero del Corazón de Jesús, director «ad interim» de la Oficina Central de Acción Católica italiana. —EFE.

El ministro secretario general del movimiento felicita al pueblo malagueño

CON MOTIVO DEL ANIVERSARIO DE LA LIBERACIÓN DE LA CIUDAD

MÁLAGA, 9.—El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento ha recibido con motivo del aniversario de la liberación de

Administración de Rentas Públicas de la Provincia de Avila

IMPUESTO DE CONSUMOS DE LUJO

Se recuerda a todos los comerciantes e industriales que no hayan celebrado concierto para el pago del impuesto de Consumos de Lujo y a aquellos que se dediquen a la venta de artículos sujetos a dicho impuesto del grupo A «adquisiciones» que no son concertables, ni gravados en origen la obligación que tienen de presentar declaración jurada de las ventas realizadas sujetas al pago e ingresar en esta Delegación de Hacienda (Sección de Consumos de Lujo) el importe de las mismas.

Para los contribuyentes del grupo B «Consumiciones» que no se hayan concertado rige la Orden Ministerial de 30 de Junio de 1943 publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 4 de Julio, según la cual, los comerciantes sujetos al pago de este impuesto, vienen obligados a llevar un libro de ventas, en el que figuren el total de las operaciones realizadas diariamente, ya sea al contado o a plazos. Para la liquidación del impuesto los contribuyentes presentarán una declaración jurada de las operaciones realizadas sujetas al pago del impuesto, ajustada al modelo 39 que se publica en el referido «Boletín Oficial». La presentación e ingreso será simultáneo y dentro de los siguientes plazos:

1.º Mensuales, para los contribuyentes que radiquen en la capital de la provincia y cabezas de partido judicial

2.º Trimestrales para los contribuyentes de los Ayuntamientos restantes.

Tratándose de declaraciones Mensuales o sea las que se han de presentar en la capital o en la cabeza de partido judicial, se hará la presentación y el ingreso dentro de la primera quincena siguiente al periodo a que correspondan, verificándolo los primeros en las Oficinas de Hacienda y los segundos en las Oficinas de la Recaudación dentro del plazo señalado para el periodo voluntario de cobranza, pudiendo verificarse la entrega en las oficinas de la capital de la zona o al recaudador los días señalados para la cobranza. La demora de la presentación e ingreso dentro de los plazos marcados será sancionada con una multa de diez pesetas por cada día o fracción, multiplicadas por tantas unidades como meses transcurridos desde el siguiente al que debió ser presentada. La sanción por falta de presentación de las declaraciones negativas será de diez pesetas.

Para los contribuyentes del grupo A «adquisiciones» rigen los preceptos contenidos en la Orden ministerial de 10 de Diciembre de 1943 publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 16 de Diciembre, que fija los conceptos comprendidos en el régimen de declaraciones juradas.

Están obligados a llevar los libros registros de compras y ventas de los artículos sujetos al impuesto, los cuales habrán de ser diligenciados por las oficinas de Hacienda según se tiene ya prevenido en la anterior Circular.

Para la liquidación del impuesto, estos contribuyentes presentarán una declaración jurada por duplicado de las operaciones realizadas sujetas al pago del impuesto por cada local o industria, ajustada al modelo número 41 que se publica en el mismo periódico oficial. Estas declaraciones son también mensuales para los contribuyentes de la capital y Cabezas de Partidos judiciales y trimestrales en los restantes pueblos. La presentación e ingreso será simultáneamente y dentro de la primera quincena del mes siguiente a que corresponda en las mensuales y en el mes siguiente al vencimiento del trimestre, en

Escuelas nocturnas

Atenta mi Autoridad a todo cuanto representa tutela y defensa del acervo espiritual de la Patria y cumpliendo con mis deberes de gobierno, de vigilar todas las actividades encaminadas a acrecentar nuestra cultura y de arraigar sus valores en el alma de las nuevas generaciones españolas, me dirijo a maestros y alcaldes para hacerles saber:

1.º Que la obligatoriedad de asistencia a las Escuelas de niños y adultos es un precepto de ley, de cumplimiento inexorable. A tal fin ordeno, que los señores alcaldes pidan semanalmente a los maestros, tanto de escuelas nacionales como privadas, el parte de faltas de asistencia y a su vista impongan a los padres remisos en el cumplimiento de este deber la multa, sanción,..... y en caso de reincidencia dispondrán..... Los alcaldes serán personalmente responsables ante mi autoridad de la inobservancia de esta orden.

2.º Existiendo algunos Ayuntamientos de esta provincia que tienen abandonadas sus obligaciones en el orden del buen estado de los locales-escuelas y de la existencia de las viviendas de los señores maestros, manifiesto que no admitiré pretexto alguno que pretenda justificar el descuido de estas obligaciones municipales. La Escuela ha de instalarse con todo decoro, cumpliendo las normas higiénico pedagógicas que la ley señala y que la dignidad y prestigio de esta nacional institución exige. Será exigida seria responsabilidad en los casos de clausura de las Escuelas por falta de locales o por grave deficiencia de los mismos.

3.º Toda enseñanza debe estar controlada por la Inspección siéndolo preciso que los alcaldes denuncien a este organismo del Estado, la existencia de todo centro docente que no justifique su legalización, exigiéndose de directores y personal docente la autorización reglamentaria para dedicarse a las funciones educativas. Los alcaldes serán personalmente responsables de la clandestinidad docente, que tantos daños puede producir en la infancia.

4.º Al Magisterio tanto nacional como privado, encarezco una entrañable solidaridad de acción y de espíritu con el Frente de Juventudes, institución política pedagógica, predilecta del Partido y en la que nuestro Caudillo fun-

das las oficinas de Hacienda de la Capital y en las oficinas de Recaudación en las Capitales de Partido judicial.

Las sanciones establecidas para estos contribuyentes por la demora en la presentación son las mismas que para los del grupo anterior.

Para todos aquellos contribuyentes que no hayan celebrado concierto será el pago del impuesto: Para los del grupo A que están obligados a liquidar por declaración jurada, y para los comerciantes que venden artículos gravados en origen, pero que no han presentado declaraciones de existencias al 31 de Diciembre ni liquidado el importe de las mismas se previene que la primera declaración jurada han de presentar y liquidarla para su ingreso simultáneo, antes del día 15 del presente mes de Febrero bajo apercibimiento de la sanción señalada por retraso sin perjuicio de las que pueden corresponderle por los demás conceptos, de falta de anotación de las ventas en el libro registro, las de etiquetas de ventas, falsedad en las declaraciones juradas de no llevar libros registros o tenerlos en blanco, etcétera, etc.

El administrador de Rentas Públicas, Juan Salgado.

da sus esperanzas de un renacer imperial de España. La formación de la juventud depende de la concordancia y unidad de actividades entre la Parroquia, la Escuela y el Frente de Juventudes, puesto que la nueva personalidad del español, radica en su formación religiosa, cultural y política. Todo maestro está en el deber de estimar como suya la institución de nuestro Frente de Juventudes que, en definitiva es institución complementaria de la Escuela. Los maestros recibirán de la Delegación Provincial del Frente de Juventudes por mediación de las Delegaciones Locales las normas conducentes a una más útil y eficaz labor en las enseñanzas y formación propias del Frente de Juventudes y en la lucha contra el analfabetismo de la juventud rural y campesina. Sepan los señores maestros que si mi Autoridad se halla dispuesta a prestarles todo el apoyo y asistencia en defensa de sus derechos y por el prestigio de sus santas funciones, también lo estoy en exigir el cumplimiento de sus deberes, recurriendo cuando la justicia o el interés de la Patria lo requiera a la imposición de severas sanciones.

El Gobierno Civil de mi mando está atento y vigilante a la marcha de la vida escolar de la Provincia y téngase muy presente que toda actitud que lo estorbe y dificulte será rápida y enérgicamente eliminada.

El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, Alejandro Alvarez López-Baños.

Si todavía no tiene hogar propio, unos hijos a quienes dar tu ternura, Piensa que hay muchos niños que necesitan los cuidados de mujer. Solicita el Servicio Social en la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila Repose Municipal Plaza de la Victoria

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 9 de febrero de 1944

Premiado con 25 pesetas el número 198.

Premiados con 2'50 los números 098 298 398; 498 598 698; 798; 898; 998

Mujer: Cumple tu Servicio Social, que José Antonio nos ha dicho que el mayor orgullo y gloria está en servir, en el humilde sacrificio de nuestra comodidad y nuestro egoísmo por otra empresa mejor.



Hágase modista por correspondencia... y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnas lo han hecho ya. No vacile más. PÍDE AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO "F" ACADEMIA CCC APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar sin salir de su casa: contabilidad, cálculo mercantil, correspondencia comercial, costura, albañilería, decoración, carpintería, abanistería, metalurgia, electricidad, arte textil, artes gráficas.

AYUNTAMIENTO DE AVILA

Concurso para la provisión de plazas vacantes

En armonía con lo dispuesto en la orden de 30 de octubre de 1939 y lo resuelto por el Excmo. Ayuntamiento en su sesión de 3 del actual, se abre un plazo de treinta días hábiles, desde el siguiente a la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», para la provisión de veinticinco plazas vacantes en este Municipio, por el siguiente orden:

1.º Para Caballeros Mutilados cinco plazas, todas de subalternos con el jornal de ocho pesetas.

2.º Para Oficiales provisionales o de Complemento se refunde el número en las de Excombatientes dada la calidad de las plazas de este concurso en relación con el prestigio que reviste la condición de los que componen este grupo, según instrucciones de la superioridad recibidas.

3.º Para Excombatientes que hayan alcanzado por lo menos la Medalla de Campaña o reúnan las condiciones que para su obtención se precisan ocho plazas: dos de bombero, con jornal de ocho pesetas; una de aprendiz de matarife con seis pesetas cincuenta céntimos, más 1,25 por transporte de carne; y cinco de subalternos, con ocho pesetas.

4.º Para Excavativos de la Causa Nacional que hayan luchado con las armas por la misma o que hayan sufrido prisión en las cárceles o campos rojos durante más de tres meses, siempre que acrediten su probada adhesión al Movimiento desde su iniciación, y su lealtad al mismo durante el cautiverio, tres plazas de subalterno, con ocho pesetas de jornal.

5.º Para huérfanos y otras personas económicamente dependientes de las víctimas nacionales de la guerra y de los asesinados por los rojos, dos plazas de subalternos con ocho pesetas de jornal.

6.º Concurso no restringido (Turno libre), siete plazas: dos de bomberos, con ocho pesetas de jornal; otra de aprendiz de matarife, con seis pesetas cincuenta céntimos, más 1,25 por transporte de carne; y cuatro de subalternos, con ocho pesetas de jornal. A este grupo podrán concurrir todos los enumerados anteriormente.

En el de Excombatientes se ten-

drá en cuenta el decreto de 7 de mayo de 1942 que concedió a los voluntarios de la División Azul Española el derecho a concurrir con las preferencias que establece.

Todos los aspirantes habrán de ser mayores de edad y menores de 45 años. Serán reconocidos por los médicos de la Beneficencia Municipal, quienes determinarán sobre su sanidad y aptitud física. Se someterán a las pruebas de capacidad que se señalen para cada clase de servicio, y a las generales siguientes: saber leer y escribir correctamente y las cuatro reglas aritméticas completas.

En el plazo señalado presentarán en la Secretaría Municipal (de las diez a las trece horas durante sus días hasta las trece horas del último) instancia acompañando: certificación de nacimiento expedida por el Registro Civil, certificación de antecedentes penales, y documentos acreditativos de los servicios militares, del cautiverio, y de orfandad por consecuencia de la guerra, y los de la División Española, como los mutilados y excombatientes, los datos necesarios para apreciar las preferencias y resolver los empates que ocurran.

También acompañarán certificación de buena conducta y de ser afectos al Glorioso Movimiento Nacional.

El Tribunal que estará formado por el señor alcalde o el concejal en quien este delegue, el señor secretario del Ayuntamiento o funcionario en quien el mismo delegue, un representante de la Administración Local, y otro de la Comisión Provincial de Reincorporación de Combatientes al Trabajo, juzgará la capacidad de cuantos se presenten, teniendo en cuenta en su calificación lo dispuesto en los apartados c) y d) del número 9.º y los números 10 12 de la orden de 30 de octubre de 1939 para los aspirantes comprendidos en el 3.º, 4.º y 5.º grupos y el decreto de 7 de mayo de 1942 para los voluntarios de la División Azul Española y si no se cubriesen los cupos asignados se traspasarán de unos a otros de dichos tres grupos y el de mutilados, siguiendo el orden de enunciación.

El alcalde, José Tomás.

DEPORTES

DEPORTIVO SAN ANDRÉS, 3; CENTRO DE SAN JUAN BOSCO, 6.

El pasado domingo día 6, en el campo de deportes de la Encarnación, se enfrentaron los Aspirantes de la Juventud Católica Obrera contra el Deportivo San Andrés. Ganó la Juventud por 6 a 3.

A las órdenes de Claudio Hernández se alinearon de la siguiente manera:

Deportivo San Andrés.—Santiago; Pablo, Paquete; Vase, Clemente, Araujo II; Isidrin, Pepiso, Araujo I, Severino, Tine.

Juventud Católica Obrera.—Pablo; Silvillo, Pepe; Tere, Arsenio, González; Mariano, Agustín, Alberto, Fernando.

Nada más comenzar el partido la Juventud demostró su tenacidad por dominar al San Andrés. Atacan los de la Juventud y pronto se observa la fragilidad de la defensa contraria.

A los doce minutos de juego Mariano se prepara con el balón, hace un pase a Arsenio y se logra el primer tanto para la Juventud. Prosigue el juego, y después de un lío en la puerta del San Andrés, se produjo un penalty que fué tirado por Arsenio, que marcó el segundo tanto a favor de la Juventud.

El juego es alterno e impreciso sin nada de calidad en su desarrollo. Lastras tiene dos fallos que hacen pasar al portero por crítica situación. Sin nada saliente se llega al final del primer tiempo.

Reanudado el juego, el San Andrés realiza una escapada peli grosa en la que se hace Araujo con el balón y logra el primer tanto para su equipo.

Vuelto el esférico al juego, la Juventud hace en su salida un magnífico ataque que bien combinado por Agustín, Lastras convierte en el tercer goal para los suyos.

Parécen cansados los de la Juventud, y el Deportivo domina sin precisión. A los trece minutos se produjo un lío ante la puerta de la Juventud en el que se hace Pepiso con el balón y marca el segundo tanto, a pesar de la gran estirada del guardameta Pablo.

La Juventud, más confiada, ataca con decisión. Poco después Lastras aprovecha un centro de Mariano y logra el cuarto tanto.

A partir de este momento domina el San Andrés. Dos fuertes disparos se estrellan en los postes y Silvillo salva un tiro de Araujo sin nadie en la puerta; la ocasión se repite poco después ante la puerta de la Juventud. Pablo pretende parar el balón, y por no tener seguridad se le escapa, entrando el esférico en la red.

Nada saliente en los restantes minutos. Lastras hace una escapada y marca otro tanto más para la Juventud. (Lastras se va calentando, dicen sus muchachos). Poco más tarde hace Arsenio otra escapada en la que se produjo un penalty a favor de la Juventud. De un certero disparo lanzado por Lastras se convierte en el sexto tanto de la victoria. Y con este resultado terminó el partido.

Por parte de la Juventud destacaron el medio centro, Arsenio; el delantero centro, Lastras, y Silvillo. Por el Deportivo Araujo, Pepiso y el portero.

Un espectador

AGRICULTORES

Se construye toda clase de norias disponiendo de gran surtido para su entrega en el acto, con toda garantía. Talleres de cerrajería y construcción. JOAQUIN ARNAIZ, Carretera de Nava, calle de la Iglesia, 3. LEON.

Representante en Avila: HIJA de S. CORNEJO Vallespin, 26



Servicio Informativo de los Jóvenes de Acción Católica

CONSEJO DIOCESANO Doce Lunas de Miel Antonio Casals y Milú

Una potentada señora establece un consorcio por el que se compromete a dotar a doce parejas que no pueden contraer matrimonio por escasez de dinero. Dos jóvenes que van al hotel a distintas cosas, son tomados por novios y merced a este equivoco obtienen después de casados el premio ofrecido, que lo destinan cada uno a las finalidades ambicionadas.

Asunto de entretenimiento y diversión, logra su finalidad sin graves complicaciones y con una línea de conducta moral bastante aceptable.

AZUL: Sólo para personas bien formadas.

La pequeña Traviesa Es una cinta realizada en 1935, de gran sencillez y amenidad. Su hábil director busca el medio más oportuno y el ambiente más pro-

picio para que la pequeña Jane Withers juzca su gracia y extra ordinaria simpatía en la interpretación de una chiquilla traviesa. Si bien es verdad que falta naturalidad en muchas escenas, la película logra plenamente su sencillez, que no es más que entretener y divertir. Moralmente es limpia.

BLANCA: Limpia en absoluto.

PARA SUS COMPRAS en TEJIDOS GÉNEROS DE PLUNTO MERCERÍA PERFUMERÍA BISUTERÍA ALMACENES CASANOVA Casanova, núm. 29 bis BARCELONA Ventas al por mayor Expediciones a provincias Pago en nuestro Almacén

Mujer: Por un deber de Patria y por tu propia conveniencia debes realizar tu Servicio Social. Solicítala en la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

La campaña en Italia y en Rusia Ojeando la Prensa extranjera

Parte alemán

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 9.—Comunicado oficial:

«Italia del Sur: en la cabeza de puente de Nettuno nuestras posiciones han sido adelantadas varios kilómetros, a pesar de la encarnizada resistencia británica. Hemos capturado 700 prisioneros y rechazado poderosos contraataques enemigos apoyados por tanques y por la artillería naval. Continúa la batalla.

Nuestra aviación ha puesto fuera de combate batallas enemigas emplazadas cerca de Aprilia, mediante impactos de lleno, y ha destruido varios depósitos de material, así como seis aviones enemigos. Las operaciones de desembarco adversarias en la cabeza de puente han sido eficazmente boicoteadas por nuestros aviones y baterías pesadas.

En el frente del sur se ha reanudado la lucha en el sector Cassino Terello. Han fracasado numerosos ataques enemigos.»

Parte aliado

Cuartel General avanzado de las Fuerzas Aliadas en el Mediterráneo, 9.—Comunicado de guerra:

«Ayer: Durante el día de ayer nuestros bombarderos pesados atacaron los cruces ferroviarios de Verona y Prato y los aeródromos de Viterbo y Terquina. Los bombarderos medtos atacaron concentraciones de tropas cerca de Cisterna y cruces ferroviarios cerca de Siena. Por su parte los bombarderos ligeros hostigaron emplazamientos artilleros, columnas en marcha y transportes motorizados del enemigo destruyendo muchos camiones.

La navegación del adversario frente a la costa dálmata fué bombardeada en la noche del 7 al 8 de febrero por nuestros bombarderos nocturnos, que también atacaron los cruces ferroviarios de Padua.

En el curso de estas operaciones el enemigo perdió cinco aparatos; todos los nuestros han regresado a sus bases.

Las fuerzas aéreas del Mediterráneo efectuaron ayer 1.500 vuelos.

Mar: Los navíos de guerra aliados han continuado el bombardeo de la región de Formia, volando un depósito de municiones. El enemigo sufrió bajas.

Ejército de tierra: Las tropas británicas y norteamericanas han realizado avances en el frente principal del quinto ejército. Continúan con encarnizamiento los combates en Cassino y sus alrededores.

En la cabeza de puente de Anzio en el frente del quinto ejército, el enemigo continúa tanteando nuestras posiciones. Uno de nuestros hospitales ha sido atacado con bombas y fuego de cañón por aparatos enemigos.

Las tropas del octavo ejército han infligido graves pérdidas a un importante grupo adversario que realizaba una incursión.

Parte del Este

Cuartel General del Führer, 9.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«Saturados de un espíritu combativo ejemplar, nuestras tropas han rechazado, después de encarnizados combates defensivos, los ataques de poderosas formaciones bolcheviques, así como los intentos de penetración, cerca de Nikopol, al oeste de Cherkasi, al este de Charkof, al sur del Beresina y al sur y al oeste del lago Ilmen, así como en el sector de Luga; han sido limpiadas o tapadas algunas brechas locales.

Ha sido evacuada la cabeza de puente de Nikopol en cumpli-

miento de órdenes recibidas y después de destruir minuciosamente todas las instalaciones militares y de importancia para la economía de guerra.

Al este de Charkof han sido destruidos 58 carros enemigos en operaciones defensivas y contraataques.

Al sur del Beresina, donde los bolcheviques han atacado con formaciones disciplinarias, fueron destruidos otros 15 carros de asalto.

En el sector de Vitebsk los bolcheviques se han limitado, como consecuencia de las graves pérdidas de estos últimos días, a ataques aislado y más bien débiles, los cuales han sido anulados por nuestro fuego concentrado.

En el curso de los duros combates defensivos que se libran entre el Prípet y el Beresina se han distinguido especialmente la 36 división de infantería, mandada por el general Weidling, y la 134

división de infantería, a las órdenes del coronel Conrady y del teniente general Schlemmer, ambos condecorados con las hojas de roble de la Orden de caballero de la Cruz de Hierro.»—EFE.

HELSINKI, 9.—Parte de guerra finlandés:

«En el istmo de Aunus, tropas de choque enemigas han intentado, sin ningún resultado, capturar prisioneros en dos puntos. Ha sido rechazado un ataque enemigo realizado sobre el hielo y contra la costa por nuestros dispositivos de protección costera; seis trineos motorizados del adversario fueron destruidos o capturados.

Según informaciones confirmadas se sabe que en la noche del 7 de febrero tres bombarderos enemigos fueron derribados al mar frente a Helsinki. Otros aparatos en gran número resultaron averiados por la D. C. A.»—EFE.



El óleo de Paul Keak-Grossholz, titulado: «La carta para el Este», que se expone en la exposición de Munich 1943-1944. (Foto «Presamundo»)

Avance japonés en el macizo de Mayu

La ofensiva nipona se propone prevenir los ataques aliados y adquirir la iniciativa bélica

TORIO, 9.—Las fuerzas armadas japonesas que fueron puestas en línea para prevenir el contraataque aliado, el 4 de febrero, en la región de Buthidaung—escribe el redactor militar de la agencia Domei—continúan su avance a través de la jungla y del macizo montañoso de Mayu. Añade que las operaciones que se desarrollan actualmente tienen como objetivo prevenir los ataques de los aliados y permitir a los japoneses adquirir la iniciativa bélica.—EFE.

ALCANCE DE LAS OPERACIONES EN BIRMANIA

TOKIO, 9. (Del corresponsal de la agencia Transocean, Julius Sommer.)—Una impresión francamente extraordinaria ha producido en toda Asia la ofensiva del ejército nipón, iniciada el 4 de febrero en el extremo sur de Birmania, o sea en un frente en el que reinó la calma más absoluta desde hace muchos meses. La concentración de poderosas fuerzas británicas en las provincias fronterizas de la India, así como en todo el golfo de Bengala; la acumulación de fuerzas aéreas y finalmente el nombramiento del almirante lord Mountbatten para dirigir las operaciones contra Birmania fueron síntomas manifiestos de que los aliados preparaban operaciones que podían constituir una seria amenaza para Birmania.

Las condiciones topográficas de la región fronteriza indobirmana—elevadas cordilleras y profundas gargantas que se extienden de norte a sur—constituyen un obstáculo para operaciones en gran

escala. Por esta razón se pensó desde un principio en que los aliados, caso de que comenzaran su ataque, lo realizarían en las zonas costeras del golfo de Bengala donde terminan las cordilleras. Las lenguas de tierra permiten los movimientos de tropas. Se trata de tres estrechos, que son la península de Naaf, entre el mar y la desembocadura del río del mismo nombre; la segunda es la península de Mayu y la tercera lengua de tierra está formada por la península de Akyab, al norte de la desembocadura del Kuladán.

Al comenzar el mes de enero la quinta división británica que había franqueado el Naaf atacó la localidad de Maungdaw. Entre los ríos Naaf y Mayu se libraron luchas que culminaron con un ataque británico realizado el 20 de enero por unos 10.000 hombres contra Buthidaung. Simultáneamente los ingleses realizaron un intento de desembarco cerca de Alesanyo, población situada al sur de Akyab. Trabajaban los aliados de coartar por la espalda el centro de la resistencia nipona constituido por Akyab. Este intento de desembarco fracasó. Desde entonces los ingleses venían reforzando su aviación y sus efectivos de tierra, hasta el punto de que en la actualidad intervienen en las operaciones contra Birmania más de tres mil aviones británicos.—EFE.

MOTORES ELECTRICOS repuestos, carriles tensores, poleas, cuadros de medida, compra venta de maquinaria eléctrica. VILLEN.—Ancora, 7.—MADRID

Comentarios de Nueva York

Artículo publicado en «Daily Express» de Londres.

«Diciembre no ha sido un mes en el que Norteamérica se volviera más anglosílica: Hubo comentarios desagradables con motivo del hambre en la India y, prodújose una oleada de críticas que se extendió por casi todo el país contra el discurso de Sumts, objetándole principalmente que volvía a las teorías del equilibrio de fuerzas.

Al regreso de Roosevelt, el modo de resolver y manejar la crisis de mano de obra producida en la industria del acero y en los ferrocarriles, las que hubo que afrontar inmediatamente, no se ganó el apoyo de la prensa, alegrándose ésta de ver que dichas disputas terminaban gracias a la enérgica acción adoptada, pero censuró al Presidente por haber permitido que se produjera semejante crisis.

El «New York Herald Tribune», periódico republicano, pero que considera la guerra como de primordial interés, se situó al lado de la mayoría de los periódicos norteamericanos, diciendo que Roosevelt se había fiado demasiado tiempo del prestigio personal que goza entre los trabajadores, para solucionar todos los problemas.

El tema principal ha sido proporcionado por las conversaciones de las cuatro grandes potencias en el Oriente Medio, así como los asuntos que se trataron en dichas conversaciones.

Y la prensa americana, a la que le gusta saberlo todo exactamente y con detalles, se ha mostrado muy irritada durante todo el mes, porque no está muy segura de lo que ocurrió en El Cairo y en Teherán cuya actitud comenzó a patentarse inmediatamente después de haber terminado las citadas conferencias, que el «New York Herald Tribune» denominó una «fogorata de secretos».

Cuando llegaron las «terribles» noticias que todos habían estado esperando, creyeron que serían sonadísimas, según la opinión del «Los Angeles Times», fueron como el «reventón de una bolsa de papel inflada, cuando todo el mundo espera un trueno».

El «Cleveland Plain Dealer» las comenta diciendo: «Menos bombo y platillo y más realidades».

Miss Thomson, criticando a la censura aliada, advirtió a nuestros gobiernos que se encontraban en gran peligro de aburrir a sus pueblos hasta el último extremo.

John O'Donnell, redactor en Washington del «New York Daily News», se puso a la cabeza en la batalla pro-libertad de palabra diciendo que dicha libertad había quedado violada en el Cairo, y que se había impedido a los reporteros hablar con Chan Kai-Shek, porque éste hubiera podido decir algo

Bombardeo de Francfort de Mein

TREINTA Y UN AVIONES ATACANTES DERRIBADOS

BERLIN, 9.—Comunicado oficial:

«Formaciones de la aviación norteamericana realizaron un nuevo ataque de terror el 8 de febrero, hacia el mediodía, contra localidades del oeste de Alemania. Han resultado alcanzados principalmente los barrios habitados de la ciudad de Francfort de Mein.

La población ha sufrido pérdidas. Nuestras fuerzas aéreas han derribado, a pesar de las desfavorables condiciones de defensa, 31 aviones adversarios, en su mayor parte bombarderos cuatrimotores. FE.

respecto a Hong-Kong estropeándole, de este modo, la tarde, a Winston Churchill.»—A. I.

Cinismo soviético

Artículo publicado en «A Voz» de Lisboa.

La tragedia de Europa es que no comprende que las exigencias rusas no se proponen tan sólo extender las fronteras de un inmenso Imperio para lo que la anexión de un trozo de terreno a guisa de conquista carece de importancia, sino que Rusia intenta hacer retroceder las fronteras del catolicismo y las de la cultura occidental.

El pretexto de que es preciso liberar a las minorías de la Rusia Blanca y de Ucrania encierra un cinismo increíble.

En Rusia viven un número infinito de pueblos: ¿A cuántos de

éstos ha concedido la libertad el gobierno soviético?»—A. I.

Táctica del mando rojo

Artículo publicado en «Shanghai Zaria» de Shanghai:

«El fracaso de la ofensiva invernal rusa se hace cada vez más patente.

La apertura de la ofensiva al norte del lago Ilmen, encuéntrase muy apartada del centro de las operaciones militares propiamente dichas, donde desde hace un año se busca inútilmente una victoria.

Esto resulta sumamente significativo, respecto a las deficiencias del sistema empleado por el mando rojo que, por lo visto, consiste en probar los puntos débiles del frente.»—A. I.

Kaleidoscopio mundial

Ignoramos si los cangrejos—antes de ser encarnados, naturalmente—sienten el deseo de prevenirse contra cualquier ataque o si, por el contrario, obedecen a un sentimiento de coquetería al disfrazarse o embellecerse, al pegarse trocitos de yerbas en varias partes de su jacarandosa figura. Sea uno u otro el motivo, el caso es que el cangrejo posee una muy acertada idea sobre el camuflaje artístico. Se ha observado que tan esbeltos animalitos gustan de mascar yerbas marinas que luego de formar con los vegetales una pasta se la pegan simétricamente al caparazón. Particularmente el cangrejo japonés que pertenece a una especie gigantesca que mide el diámetro de una rueda de bicicleta y posee unas patas de cua-

tro metros de longitud siente una decidida afición a las esponjas que luego de recortar se adhieren a las distintas partes de su costura, lo que hace que se le pueda confundir con dicho producto del mar. Y es inútil que se pretenda despojarle de tal adorno o disfraz. Si se ha en tal cosa y se le pone en libertad a las pocas horas se le ve con un traje nuevo igual al que se le quitara.

No son únicamente los cangrejos los que tienen tales aficiones. Las hormigas poseen gacellas encargadas de lamerlas todo el cuerpo para quitarlas el polvo. Hay pájaros canadienses que cuando descubren un trozo de tela encarnada se valen de infinidad de artilugios para arrancar un trozo del tejido que se llevan al nido para adornarlo. El «ermiño acuático» en su infancia se entretiene en el fondo de los ríos cogiendo yerbas y piedrecillas que se pega al cuerpo confeccionándose así un verdadero vestido.

Otros muchos animales hacen lo propio. Nosotros no hemos sorprendido a ningún animal en tales faenas, pero tenemos un concepto muy alto de los naturalistas quienes son los autores de tales descubrimientos.

¿SABE USTED...

...que el gran compositor Meyerbeer era considerado a los nueve años como el mejor pianista de Berlín?

...que el relámpago es visible a una distancia de 270 kilómetros en tanto que el trueno no es perceptible más que a los 18?

...que las abejas establecen centinelas en sus colmenas para dar la señal de alarma cuando son atacadas por el hombre?

MADRES OBRERAS

En la crianza de vuestros hijos debéis seguir puntualmente los consejos de la enfermera visitadora del Seguro de Maternidad. No os fiéis de comadres y vecinas ignorantes.

Procurad vuestra inscripción en el Seguro. Informes: En el Instituto Nacional de Previsión. Delegación Provincial.

Gasógenos G.H.L. Lantero declarados de utilidad nacional. Grandes existencias. Muy rebajados de precios se instalan en 10 días en Avia. Informará el representante CARRERO.

San Millán, número 4, 2.º

Dr. PUGA

Catedrático de Partos y Ginecología. Sanatorio «María Teresa» del doctor Díez, Salamanca.

CASA AROZ

Conceptión Jerónima, 27 MADRID

Aparatos de radio mejores marcas a plazos y al contado Reparaciones garantizadas Informes: en Vallespín, 10, pral.

Construcción de Transformadores

todas las potencias y tensiones, soliciten ofertas: T. VELAZQUEZ. Avenida Lope de Vega, 36 MEDINA DEL CAMPO Publicidad ARENAS

QUEMADURAS-GRANOS

Sabañones ulcerados—Ezcemas—Herpes POMADA «CEREO»

CRONICA ABULENSE

Información municipal

Secundando la labor de la Alcaldía, respecto a Policía Urbana, durante el pasado mes de enero por la guardia municipal se han impuesto 120 multas por hacer aguas menores en vía pública, 49 por arrojar cáscaras de naranja y 42 por otras infracciones, sin perjuicio de las denuncias cursadas por otros motivos, que ascienden a 39.

Caridad Pedagógica Abulense

JUNTA GENERAL ORDINARIA

El próximo día 13, domingo, a las once y media de la mañana en primera convocatoria y a las doce en segunda, previa autorización de la Superioridad celebrará esta entidad junta general ordinaria en el local de la Escuela Normal del Magisterio para tratar de la rendición de cuentas y de la conveniencia de la disolución o fusión de la sociedad.

Frente de Juventudes

Han sido expulsados de las Falanges Juveniles de Franco quedando imposibilitados en su día para ostentar la categoría de Militantes del Movimiento por su mala conducta y faltas de disciplina, José María Cornejo González y Juan Francisco Escobar Fernández, ambos encuadrados en la Centuria de Cadetes «Príncipe don Juan» de esta Delegación Provincial.

El delegado provincial, José Sordo Molino.

C. N. S.

SINDICATO VERTICAL DE GANADERIA

En los días 11, 12 y 14 del corriente se distribuirá por este Sindicato un cupo de salvados para el ganado porcino propiedad de los ganaderos sindicados de esta capital.

Para retirar el vale correspondiente es necesario la presentación de la cartilla de suministro de este Sindicato, declaración jurada de la Comisión de Recursos correspondiente al mes en curso y el resguardo de declaración de ganado del Ayuntamiento de esta capital.

El delegado provincial del Sindicato.

Sindicato de Productos Pétreos y Construcción

Se pone en conocimiento del público en general, que no se atenderá ninguna petición de cemento que no venga acompañada de la certificación técnica de las unidades y clases de obra a realizar.

Taxi gasógeno

toda prueba, bien calzados, vendiendo buenas condiciones. Teléfono 11. De diez y media a una.

SE VENDE cafetera exprés, molino eléctrico y otros enseres de Bar. Informes: Calzados La Confianza.

PAGO

extraordinariamente

Mobiliarios, cuadros, porcelanas, pianos, pianolas, escribanías, relojes de sobremesa y pared. También compro toda clase de miniaturas y toda clase de objetos de arte y antigüedades. Parador de la Fruta. HIDALGO

Glosas breves

Lugar privilegiado

Maravilla el contemplar desde la avanzada del Rastro, en estos días de sol magnífico, el panorama de nuestro valle Amblés circundado por la cadena montañosa, desde cuyas profundas vertientes se deslizasen en algún tiempo los glaciares que más tarde habrían de remansar en el profundo lago que entonces sería ese hoy gran calvero, «quemado» por el hielo y recubierto por la escarcha en la que los rayos del sol reverberan en estas mañanas invernales en graciosas tonalidades y que nosotros, como otra mucha gente, no nos cansamos de admirar.

Vagando, vagando perezosamente nuestra mirada desde este lugar encantador, se ha venido a posar sobre la barriada que yace a nuestros pies y que abarca desde la plaza de San Nicolás a la del Rollo inclusive. Y al ver con qué placidez y satisfacción las moradoras de estas miserables casuchas «divagan», a la vez que hacen con que repasan sus ropas, cabe las confortables solanas; y al contemplar la orientación inmejorable de sus pobres viviendas resguardadas formidablemente por el macizo rocoso en que se asienta nuestra ciudad, hemos venido a deducir que el sitio mejor para vivir en Avila es, sin duda alguna, el lugar aludido, ya que dada la dureza de nuestro

clima aquello debe de ser Andalucía, y en el día más crudo del invierno hay una diferencia de temperatura de varios grados entre «aquí arriba» y «allá abajo».

Y, ahora bien, dadas las grandes ventajas climatológicas, como de otro orden: enclavamiento dentro del casco de la población; fácil acceso a la misma; gran extensión de terreno sin edificar —no hay que olvidar que dentro de esta gran barriada existen las tres grandes plazas de San Nicolás, la Feria y Rollo—; casas todas ellas de poco valor e insalubres, lo que quiere decir clausurables; funcionamiento completo de los servicios de agua y alcantarillado... ¿No merecería la pena de hacer un proyecto de urbanización de toda esa zona, con carácter urgente, y que fuera precisamente allí donde surgiese la nueva gran colonia obrera que Avila tiene forzosamente que poseer no tardando mucho tiempo, si los planes de electrificación del ferrocarril y demás no sufren demora? ¿Para qué buscar zonas de ensanche, más costosas, ariscas e incómodas, si la naturaleza nos brinda dentro del área del caserío abulense un lugar de privilegio para este tipo de edificaciones? ¿No le parecerá así a nuestro entusiasta y activo alcalde?

J. de AVILA.

DE DÍAS

Mañana celebrará su onomástico el industrial de esta plaza don Saturnino Muñoz.

Notas deportivas

UN GRAN PARTIDO PARA EL DOMINGO

La junta directiva del Avila C. F. no descansa en su empeño de proporcionar a la afición abulense partidos cada vez más interesantes y contrastar a la vez la verdadera pujanza de su equipo, con vistas al campeonato en que comenzará a intervenir el día 5 de marzo próximo.

Después del gran éxito logrado en su primera salida, el Avila C. F. se enfrentará el próximo domingo en nuestra capital contra un equipo madrileño muy notab: se trata del Club Deportivo Barbieri, clasificado en primera categoría regional y que últimamente ha obtenido una gran victoria sobre el Mediodía, favorito de este grupo.

Según nuestros informes, el C. C. Barbieri es un conjunto muy fogoso y de gran técnica, frente al cual será necesario que el Avila saque a relucir la gran clase y el entusiasmo que demostró en Zamora, sino para ganar, para obtener al menos un honoroso resultado. Será, pues, una excelente ocasión para que nuestro once titular nos de una idea exacta de su valía. Desde luego, los muchachos del Avila, bajo la dirección de un profesor titulado de Educación física, están realizando en estos días concienzudos entrenamientos.

En cuanto a la alineación, el asesor técnico Alfonso Nieto tiene la palabra; pero suponemos que será casi igual a la del domingo pasado en Zamora.

Sánchez Prieto

MEDICO

PIL. VENERAS-SIFILIS

Servicios de la GUARDIA CIVIL en la Provincia

INCENDIO EN UN MONTE

La Guardia Civil del puesto de Burguillos ha dado cuenta de un incendio ocurrido en el monte del Estado, número 60, del Valle de Iruelas, término municipal de El Barraco y propiedad del Asocio de Avila, que fué extinguido por los guardas y personal empleado del mismo auxiliados por la Benemérita, después de más de cuatro horas de duración, siendo llamados en una extensión de cuatro hectáreas, más de doscientos pinos resinables, por valor de unas mil pesetas aproximadamente. Por fortuna no hay que lamentar personales desgracias y se supone que el origen del siniestro fué casual.

UN HOMBRE MUERTO

La Guardia Civil del puesto de Burgohondo, comunica que, solicitado el apoyo de la fuerza para hallar el paradero del natural y vecino del mismo pueblo, Santos Fernández Expósito, viudo, de 65 años de edad, que hacía varios días había desaparecido de su domicilio se procedió inmediatamente a su búsqueda, siendo hallado en uno de los charcos del río Alberche de donde fué extraido ya cadáver. El Juzgado instruye las diligencias oportunas.

UNA SIRVIENTA APROVECHADA

A la Guardia Civil de Peñero Bernardo se presentó el vecino del mismo pueblo, Eloy Martín Sánchez, denunciando que de un baúl que tenía cerrado con llave le había desaparecido un billete de mil pesetas, sospechando fuese la autora de la sustracción Rosario Sáez Rodera, que había estado a su servicio doméstico, lo cual fué posteriormente confirmado por haberse declarado la aludida autora después de haber sido sometida a un hábil interrogatorio.

De dicha cantidad sólo se pudo recuperar una pequeña parte, por haber marchado dicha Rosario seguidamente con el producto de su «trabajo» a Madrid donde invertió casi la totalidad del dinero robado en diversiones y compras de ropas y objetos.

Para realizar el hecho de referencia la autora del mismo se valió de una llave servible a la cerradura del baúl aludido.

POR INFRACCIÓN A LA LEY DE DESCANSO DOMINICAL

La Guardia civil de Fontiveros ha denunciado a los vecinos del mismo pueblo, María Velázquez Gómez, Mateo del Ojo Jiménez y Emilio del Ojo López, por trabajar en domingo, infringiendo lo dispuesto en la Ley de Descanso Dominical.

POR INFRACCIÓN A LA LEY DE ABASTOS

La Guardia civil del puesto de Barco de Avila ha denunciado ante el señor fiscal provincial de Tasas al vecino de La Horcajada Marcos Hernández López, que fué sorprendido transportando doce kilos de garbanzos para su venta clandestina y a precios abusivos. Por la misma razón lo ha sido por la Benemérita del puesto de Cebrosos el vecino de Labajos, Amancio López Cano, que se vió sorprendido cuando transportaba 180 kilogramos de cebada careciendo de la correspondiente guía de circulación oportuna.

POR INFRACCIÓN A LA LEY DE CAZA

La Guardia Civil de Madrigal de las Altas Torres ha denunciado al vecino del mismo Manuel Bosque González, y la del puesto de Barco de Avila al vecino de la Aldehuera Angel López Heras.

Avila.—Tip. y Encd. de Senén Martín

Turquía, en desacuerdo con los aliados en algunos puntos

LONDRES, 9.—Según el corresponsal en Angora del diario «The Times», existen puntos en los cuales están en desacuerdo los aliados y los turcos, puntos que se refieren al concepto de la contribución de Turquía en la guerra y que han hecho no tengan resultado positivo las recientes conversaciones.

«Entre la actitud de los medios oficiales—dice el corresponsal—y la tendencia de la opinión pública turca hay contradicción. Mientras que los medios oficiales han venido expresando siempre su creencia de que a medida que se acercaba el período decisivo de la guerra aumentaban las probabilidades de verse arrastrada a ella Turquía, el sentir popular contrario a la guerra no ha variado. Ello no hubiera sido de capital importancia si el criterio del Gobierno turco sobre la política futura de Turquía coincidiera por completo con el de los aliados; pero parece que han surgido divergencias entre éstos y los medios políticos y militares turcos acerca de la apreciación de las condiciones en virtud de las cuales ha de cumplir Turquía sus obligaciones contractuales. El concepto aliado de la contribución turca parece ser la concesión de facilidades a la aviación

allada para utilizar los aeródromos turcos, «in que por ello se determine la beligerancia turca. El Gobierno turco se opuso a esta pretensión, pretextando que esa actitud «carrearía al país todos los inconvenientes de la guerra—bombardeo de las ciudades turcas por la aviación alemana y a caso ataque germanobúlgaro contra Turquía—, sin las ventajas de la beligerancia. El Gobierno turco declaró, pues, que si el país había de renunciar a la no beligerancia prefería hacerlo abiertamente.

Los aliados opinaban que dada la actual situación de Alemania y la inminente extensión de las operaciones al continente europeo, resulta muy improbable un ataque alemán a Turquía, tanto que era prácticamente imposible.»

El corresponsal termina diciendo que la alianza angoturca es de seguro lo bastante fuerte para soportar las dificultades actuales, que son más bien una mala inteligencia que un desacuerdo fundamental, del que sólo podría sacar ventajas Alemania. «Ahora que se acerca el período decisivo de la guerra—concluye—es de esperar que se disipen las nubes y ocupe Turquía la honrosa posición a que tiene derecho entre las naciones que tratan de hacer un mundo mejor».—EFE.



En un acto celebrado en Berlín, el embajador del Japón, general Cohina, presenta la colonia nipona al ministro de Negocios Extranjeros del Reich, Von Ribbentrop

(Foto «Presamundo»)

La guerra europea culminará en 1944

Declaraciones del primer ministro australiano

CAMBERRA, 9.—El primer ministro australiano, John Curtin, predijo en la Cámara de Representantes que el punto culminante de la guerra en Europa será alcanzado este año. Declaró por otra parte, que la Misión militar británica en el Pacífico acelerará la participación de las tropas británicas en el teatro del Pacífico después de la derrota de Alemania. «La estrategia del general MacArthur de empleo de la potencia aérea combinada eficazmente con las fuerzas terrestres—agregó—ha quedado vindicada por completo.»

Finalmente, Curtin dijo que los bombardeos aliados de Rabaul, punto vital para los japoneses en el Pacífico del sur, han debilitado

extraordinariamente su valor como base naval y aérea.—EFE.

BAJAS DE GUERRA

CAMBERRA, 9.—El primer ministro australiano, John Curtin, ha declarado en la Cámara de Representantes que las pérdidas en hombres de Australia desde el comienzo de la guerra—incluidos Ejército, Marina, Aviación y los demás servicios—se elevan a 60.923 hombres, de los cuales 16.480 son muertos. El total de las pérdidas australianas en la guerra contra el Japón hasta fines de 1943 es de 4.500 muertos, 7.500 heridos, 19.900 prisioneros y 4.700 desparecidos, lo que hace un total de 36.600 bajas.—EFE.

Dr. S. LEON

Director por oposición del Dispensario Antituberculoso PULMON Y CORAZON MEDICINA INTERNA
Consulta de 11 a 1. Generalísimo 13 (Censura sanitaria núm. 238)

Torrón FOTOGRAFO

Estrada, 7.—AVILA

MADRES OBRERAS

En la crianza de vuestros hijos debéis seguir puntualmente los consejos de la enfermera visitadora del Seguro de Maternidad. No os fiéis de comadres y vecinas ignorantes. Procurad vuestra inscripción en el Seguro. Informes: En el Instituto Nacional de Previsión Delegación Provincial.